



„Geben wir Acht, dass wir die Geschenke Gottes entdecken.“

„Seht her, nun mache ich etwas Neues. Schon kommt es zum Vorschein, merkt ihr es nicht?“ (Jes 43, 19)



fokolar
bewegung



Mose hörte auf die Stimme Gottes und ermutigte die Israeliten aus Ägypten zu fliehen, wo sie der Pharao als Sklaven arbeiten ließ. Kurz nach dem Aufbruch sind sie aber in Schwierigkeiten.



Sie stehen vor dem Meer und hinter ihnen drängen die Krieger des Pharao heran! Doch Gott befiehlt dem Mose den Stab über dem Wasser zu erheben, die sich teilen, so dass die Israeliten hindurchziehen können und dann schießen sie wieder zusammen über den Kriegern und Streitwagen der Ägypter, die alle ertrinken.



Jetzt ist das Volk Israel frei und kann in die Zukunft schauen. Gott ermutigt sie auf die voranzugehen und auf die Geschenke zu achten, die Er ihnen macht. Gott schenkt uns immer wieder neue Möglichkeiten, aber wir müssen wachsam sein, um sie zu entdecken.



Wir spielten ein großartiges Fußballspiel! Unsere Mannschaft war richtig gut und ich war dabei ein Supertor zu schießen! Aber da hat ein Spieler der gegnerischen Mannschaft schwer angerempelt und so nahm der Ball eine andere Richtung!



Ich war richtig wütend! Ich beschloss auch meine Ellenbogen zu gebrauchen und dem Gegner den Weg zu versperren. Aber sofort spürte ich, dass das nicht richtig war, und wenn ich es getan hätte, ich nicht glücklich wäre.



Gott gab mir die Möglichkeit zu wählen. Ich spürte, wenn ich mit Liebe spielte, konnte ich alle glücklich machen, auch die gegnerische Mannschaft und Frieden schaffen. Ja, das war das Geschenk, das ich machen konnte! Das Spiel endete mit der Freude von allen